

Diario

EL CENTRO

Miércoles 29 de Julio de 1992

Dijo profesor Pedro Zamorano.

Muestra de Antúnez es importante para UTAL

El profesor Pedro Zamorano Pérez, manifestó que el poder exhibir la colección de grabados de Nemesio Antúnez, en el Centro de Extensión Cultural, constituye para la Universidad de Talca, un acontecimiento importante.

Al inaugurar la muestra del artista, comentó que Antúnez es uno de los pintores nacionales más destacados. "Su figura admite parangón con Matta, Bravo y otros".

Al mismo tiempo, señaló que la obra del pintor refleja una trayectoria plástica rica en valores artísticos y variada en temas y estilos. "El lenguaje artístico de Nemesio Antúnez busca penetrar en la existencia agitada del hombre contemporáneo, en el hermetismo de su ser".

Subrayó que en la pintura y grabados de Antúnez hay una fuerte carga emotiva, que contrasta con una marcada tendencia hacia la esencialidad formal.

La muestra permanece abierta al público en el Centro Cultural de la Universidad de Talca, ubicada en la casa central de esa corporación.